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「感謝と友情の輪」

会長　能登　健太朗

　この度、金沢東ロータリークラ
ブ第67代の会長を仰せつかりま
した。半世紀を超える歴史と輝か
しい伝統を誇る金沢東ロータリー
クラブは、多くの先輩方の努力に
よって築かれてきました。これま
での良き伝統を大切にしながら、
みなさんとともにロータリー活動
ができることに心から感謝をして

一生懸命務めさせていただきますので、一層のご指導
とご協力をお願い申し上げます。

　本年度RI会長は、米国ペンシルバニア州出身のステ
ファニー・アーチック氏です。2024‐2025年度RI会長
は、テーマを「ロータリーのマジック」The Magic of 
Rotaryと発表し、多くの人々 を救うロータリーの力を認
識してこれをさらに広げようと呼びかけました。そして
平和を優先することと、継続と変化のバランスをとるこ
との重要性を強調されました。自分たちを変えつつも、
自分たちの真の姿に忠実であり続けなければならない
と。そのためには不変の原則である四つのテストを指
針として、ロータリーの行動方針を推進し、D（多様性）
E（公平さ）I（インクルージョン＝包括・一体感）を実現
させていくことと記しております。4つの行動方針とは
①より大きなインパクトをもたらす②参加者の基盤を
広げる③参加者の積極的なかかわりを促す④適応力を
高めることであります。

　大橋聡司ガバナー（宇奈月RC）の地区活動方針は、
「ロータリーを高めよう」です。地区の目的はロータ

リークラブを強化し支援することであり、会員のやり
がいと成長、社会から必要とされる活動の推進と公共
イメージ向上を目標に、基本方針を第2610地区の組
織ガバナンスの強化として、戦略計画を6つ挙げられ
ました。

　1.  目的に沿った効果的な地区委員会組織への改編
と強化

　2. 地区会合及びクラブ委員会会議の充実

　3. 地区事業は3か年の中期タームで計画、実行

　4.  リスクマネジメント強化のために外部機関との連携

　5. ガバナー事務所機能の向上と業務の効率化

　6. 能登半島地震被災クラブ・会員への支援

「感謝と友情の輪」
　二千年ぐらい前に言った人の言葉だそうです。「投げ
られた石にとって昇っていくことが良いことでもないし、
落ちていくことが悪いことでもない」このことを記した
のは2世紀のローマ帝国の皇帝マルクスアウレリウスと
いう方だそうです。
　日本では第二次世界大戦後の復興にまつわるエピ
ソードがあります。当時GHQという組織に占領され、
日本経済を牽引していた財閥企業といわれる大企業も
解体させられました。その時の財閥の一つに渋沢財閥
がありました。そのトップは、当時大蔵大臣をやってい
た事もあり、GHQから自分たちに協力してくれたらお
前たちだけは財閥解体を免除してやってもいいぞとい
う特権を持ちかけられたそうです。しかし渋沢財閥は
それを拒否し、自ら解体される道を選んだという話です。
その決断を当時のトップはニコ没という合言葉で表現
しています。ニコニコ笑いながら没落しようというメッ
セージです。世の中を次のステージにもっていくため
に、逆らったら返り血を浴びて死んでしまうことを恐れ
ず、自らをも解体することを積極的に引き受けるそんな
精神がここに現れているのではないかという気がしま
す。考えてみると現代の私たちがもっとも参考にすべき
存在というのは、わかりやすい成功者というよりは、そ
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新任挨拶

2024〜2025年度 金沢東ロータリークラブ理事・役員・委員会構成

委員会 委員長 担当委員長 副委員長 委　　　　　員

クラブ奉仕 石野　一樹（理）

職業分類
会員選考 小池田康秀（理） 髙桑　幸一 浅田　裕久、不室　　昭、和田　清聡、米沢　　寛

会員増強 中島雄一郎 玉田　善久 木村　道明、松本　浩平、鈴木　宗幸

ロータリー情報 中田　吉則（理） 竹松　俊一
別川　　稔、北川　義信、小池田康成、田中　和彦
若林　智雄

親　　睦 中村　和哉 小池田　均

相原　信康、林　　浩樹、廣長　茂樹、気谷　源嗣
髙口　　格、真鍋　　睦、宮川　隆也、宮﨑　敦史
西島　章一、太田　光尋、髙橋　将樹、為廣　　薫
浦　　崇典、八木　光世、山岡　昌年、吉岡　東吾
吉谷　哲朗、青木　高広、中村　史郎、田中　俊輔

出　　席
ニコニコ 平原　賢一 安井　一雄 絹川　善隆、山本　博之

プログラム 喜多　孝之（理） 錦野　真二 三平　佐弓、大井　一秀

会　　報
広　　報
雑　　誌

鍛治　　渉 山岸　恒平 松本　健夫、山崎　勝治

職業奉仕
（ロータリー･ボランティア）

紙谷　一成（理） 野村　圭作 冨久尾佳枝、岡田　直樹

社会奉仕
青少年奉仕

大島　淳光（理）

環境保全
人間尊重 外山　正修 石野　信治 朝倉　宏太、橋浦　康友、島田　義展

地域発展
奨学財団 村端　一男 渡辺　数磨 湊　　康久、坂本　憲一

協同奉仕
（ローターアクト）

浅野　達也（理） 金谷　道憲 安達　　洋、山岸　敬広

協同奉仕
（インターアクト）

光林　昭二 鍋谷　一貴 岩本　秀成、北　総一朗、水上　誠子

国際奉仕
（ロータリー友情交換）

藤弥　昌宏（理）

国際青少年計画
世界社会奉仕 木屋　満晶（理） 中井　弘之 山本　晴一

ロータリー財団
米山記念奨学会 平野　利康 谷村庄太郎 松木　浩一、大島　国雄、高桑　秀治

会　長	 能登健太朗（理）	 理　事（職業奉仕）	 紙谷　一成
副会長（会長エレクト）	 向井　健夫（理）	 理　事（社会奉仕・青少年奉仕）	 大島　淳光
副会長（クラブ奉仕・会長ノミニー）	 石野　一樹（理）	 理　事（国際奉仕）	 藤弥　昌宏
幹　事	 黒木　康生（理）	 理　事	 小池田康秀
副幹事	 木藤衣妃子	 理　事	 中田　吉則
S A A 	 蟹瀬　　克（理）	 理　事	 喜多　孝之
副SAA	 浅田　久太	 理　事	 浅野　達也
会　計	 厚見　正充（理）	 理　事	 木屋　満晶
監　査	 岩木　弘勝	
直前会長	 井上英一郎（理）	 直前幹事	 南　　志郎

	 ＜地区役員＞	 DEI 委員　　　　　　　中田　吉則　　　　　ローターアクト委員　　浅野　達也
	 	 国際青少年交換委員　　中田　吉則　　　　　インターアクト委員　　南　　志郎
	 	 国際青少年交換委員　　竹松　俊一
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幹事　黒木　康生

　この度、金沢東ロータリークラ
ブ2024-2025年度の幹事を拝命 
致しました黒木康生と申します。
歴史と伝統ある金沢東ロータリー
クラブに入会して9年という、まだ
経験の浅い私に幹事という大役の
機会をいただけた事に感謝申し上

げますとともに、身の引き締まる思いであります。
　2015年入会後から地域発展奨学財団委員長、会員
増強委員長、国際青少年計画・世界社会奉仕委員長、
SAAと様々な役職を担わせていただきましたが、その
度に会長、幹事をはじめ理事、各委員長など多くの優し
い金沢東ロータリークラブのメンバーにご支援いただき、
ご協力いただいたことで何とか乗り越えることが出来
ました。
　創立65周年特別例会においてSAAを務めさせてい
ただきましたが、未来の為に今を大切に生き、次代へと
繋ぐ「中今を生きる」というテーマが非常に印象的であ
りました。また東京東ロータリークラブとの歴史や関係
性を知ることができ、姉妹クラブとしてロータリー精神
と友情で結ばれた絆だけではなく、おもてなしの心にも
触れ、金沢東ロータリークラブらしい明るく楽しい自由

闊達な雰囲気がより身近に感じられる貴重な機会とな
りました。
　今年度、能登会長は「感謝と友情の輪」というクラブ
運営方針を掲げられました。4つのテストを軸として先
人たちが連綿と築いてきたロータリーの活動に感謝す
ること。そして人との出会い、ご縁が友情の輪を広げる
大切な柱なのだと認識しております。これまでも全員
が和気あいあいと友情を深める素晴らしい伝統を先輩
方が創ってこられました。日本風DEI（誰もが・笑顔で・
居心地の良いクラブ）となれますように、互いに支え合
う事のできる仲間と共に心を一つにして、それぞれの奉
仕活動を通して「感謝と友情の輪」を少しでも広げるア
シストが出来ればと思います。
　会長を支え、理事・各委員長・事務局の皆さんと協力
し、古き良き伝統を受け継ぎメンバーの皆様全員が今
まで以上に交流をはかり、有意義な活動が出来るよう
に気配り・目配りを心掛けて、いま与えられたこの役職
を懸命に全うし、次の幹事さんにしっかりとバトンを繋
げる事が出来るように鋭意努力してまいります。会員が
100名近いクラブの幹事という重責を全うするには知
識も経験もまだまだ不足しております。至らない点も多
くあると思いますので、寛容な心で見守って戴きながら、
忌憚のないご意見・ご指摘を頂戴したいと存じます。会
員の皆様には一年間どうぞよろしくお願い致します。

新旧会長･幹事 バッジ交換（6 月 24 日例会）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

んな先人たちの精神いわゆる日本独自が持っている武
士性といわれるものなのかもしれません。
　今年、能登半島地震で甚大な被害が出ました。地域
に限らずこれからも様々な形で繰り返され、自然の摂
理に対する人間の無力さを思い知らされます。人間の
体も老いていくことの方が圧倒的に長いわけですし、
成功しているのか落ちているのかよくわからないとこ
ろで必死にもがきながら、人間らしく前向きに進んでい
くことが大切なのかもしれません。まさにそれが冒頭
の「投げられた石にとって昇っていくことが善でもなく、
落ちていくことが悪でもない」の言葉の意味のような
気がします。

　日本経済も人口減少により、単独で成長し続けるこ
とが難しい時代となりました。一人でできることはとて
も少ない気がします。だからこそ先人たちが築いてきた
日本人の精神、私たちの生業が社会に貢献できている
こと、ロータリーの活動に参加できること、その仲間が
いて、大局から時には叱ってくれる存在がいること。そ
んな中今に感謝し、日本風DEI＝誰もが笑顔で居心地
のよいクラブと、より良い未来のために、私たちができ
るそれぞれの奉仕活動（ロータリーのマジック）を通し
て、「感謝と友情の輪」を少しでも広げていくことがで
きれば幸いです。大変微力ではありますが、どうぞ1年
間よろしくお願いします。

井上会長から能登新会長へ 南幹事から黒木新幹事へ

井上…先週はクラブの有志8名でモンゴルへ視察旅行に行って
参りました。色んな方々との出会いがあり、その素晴ら
しいご縁がさらに広がっていくような気がします。本当
に得難い体験でした。お世話になったメンバーの皆様
に感謝申し上げます。

高桑秀治…モンゴル視察。2006～2008年米山奨学生のガ
ントゥルガ君が国立免疫研究所の所長。部下は95名、
35％が博士40％が修士、直接の上司は大臣で、立派に
なっており嬉しく思いました。

山本晴一…「発酵のまち 金沢・大野」に新しい魅力が加わりま
 した。当社の本社工場敷地内に新しく「金
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や ま と

藤
 濁
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究所」をオープンいたしました。晴れた日にはテ
 ラス席から白山がキレイに見える発酵酒場です。濁酒

（どぶろく）とノンアルコールの玄米甘酒を呑んで研究
する酒場です。皆さん一緒に研究しましょう。

吉岡…結婚記念日のお祝ありがとうございます。

　合計　1,696,200円　

❖  6 月 24 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
 6月 3日 50 ／ 98　ホームクラブ　51.02％
 5月27日 71 ／ 99　補正出席率　　71.72％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員2名）

❖  7 月 1 日（月）例会 ❖

■ソング
“君が代”
“奉仕の理想”

■本日の卓話
  7月  1日  会長・幹事　新任挨拶

■例会卓話予定
  7月  8日  臨時総会（決算・予算）
  5大奉仕委員長新任挨拶
  7月22日  ㈱雨風太陽 代表取締役
  高

たか

橋
はし

博
ひろ

之
ゆき

氏
  「都市と地方をかきまぜる」
  7月29日  ガバナー公式訪問
  8月  5日  2023-24年度長期派遣学生
  中

なか

井
い

悠
ゆう

世
せい

君
  「帰国報告」

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）
井上…長いようであっという間の1年でした。クラブのお世話

をさせていただくつもりが、逆に皆様にお世話になりっ
放しでした。少しでも我々のクラブが楽しく！面白く！
感じていただけたなら幸いです。来週からいよいよ能
登年度がスタートします。能登会長、黒木幹事をはじめ
新体制の皆様のご活躍と、金沢東ロータリークラブの
益々の発展を願っております。

南　…幹事という大役をいただき1年間色々な体験をさせてい
ただきました。皆様、本当にありがとうございました。

高桑秀治…井上会長、南幹事、お疲れ様でした。
岩木…井上会長、南幹事、1年間お疲れ様でした。本年度のス

ローガン「ロータリーを楽しく！面白く！」の通りの例会
になったように思います。お二人の今後益々のご活躍と
ご発展を心よりお祈り申し上げております。

厚見…1年間楽しく面白く過ごさせていただきました。井上会
長、南幹事、ご苦労様でした。

能登…2023-2024年度井上会長、南幹事、そして委員長の皆
様、お疲れ様でした。

小池田康秀…井上会長、南幹事、1年間本当にお疲れ様でした。
特に南幹事のご苦労には心から敬意を表します。

松本浩平…井上会長、南幹事、1年間楽しい例会をありがとう
ございました。お疲れ様でした！

黒木…井上会長、南幹事、1年間お疲れ様でした。
橋浦…皆様のお陰で楽しくSAAを務めることができました。

1年間ありがとうございました。
為廣…1年間ニコニコ委員長を務めさせていただき、ありがと

うございました。

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：7月1日（月）　11：30 ～ 12：15
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ
出席者：青木、中村史郎、田中俊輔、中田、能登、黒木、
　　　　別川、中村和哉、小池田康秀、竹松

◆会計監査
日　時：7月5日（金）　14：30 ～
場　所：金沢東RC事務局
出席者：岩木、厚見、南

◆新旧理事役員会
日　時：7月8日（月）　11：30 ～ 12：15
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ

◆クラブ公共イメージ（広報）委員長会議
日　時：7月13日（土）　13：30 ～ 15：30
場　所：石川県地場産業振興センター
出席者：鍛治

◆クラブ会員増強委員長会議
日　時：7月21日（日）　14：00 ～ 16：30
場　所：石川県地場産業振興センター
出席者：中島

◆規則・手続・情報クラブ委員長会議
日　時：7月28日（日）　13：30 ～ 15：00
場　所：富山電気ビルディング
出席者：向井

◆7月親睦委員会
日　時：7月31日（水）　18：30 ～
場　所：浅の川白糸川床
会　費：15,000円
※先着20名（親睦委員優先）

〈 例会メニュー 〉
7/1 〈中華〉初夏の食材を堪能する定番中華
7/8 〈洋食〉夏バテ、疲労回復 やまと豚ロースのバーベキューソース
7/22 〈中華〉恒例の冷やし中華！！沢山の具材と共に

７月は母子の健康月間です


